

学級通信

開講式&

レクリエーションではじめまして♪

(令和7年5月24日(土)開催)

西こどもクラブ、令和7年度の活動スタート



25名の学級生を迎え、令和6年度の活動がスタートしました。

開講式前には毎年恒例の手作り名札を作成。呼んでほしい呼び方(ニックネーム)やイラストを入れて、カラフルな名札が出来上がりました。また、開講式では橋本館長より夢を持つことの大切さについての話をいただき、年間のスケジュールや活動時の約束事を確認しました。

初回のテーマは「レクリエーション」。小林平三先生の指導の下、レクリエーションを通して仲を深めました。はじめは緊張した様子の子どもたちでしたが、徐々に打ち解けていき、笑顔が見られるようになりました。少しずつ名前と顔が一致するようになったようです。じゃんけんを使ったゲームや、大きな輪になってのゲーム、仲間集めのゲームなど、様々なコミュニケーションの中で、違う学校の子同士も仲良く話をする様子が見えました。今年は新たに農業体験も実施！この1年間、様々な活動を通して一緒に成長していきましょう！よろしくお願いします。

(追伸)今回、お休みだった皆さんへ。こどもクラブはまだ始まったばかりです。次の講座でも自己紹介の時間をとる予定です。焦らず、ゆっくり仲良くなりましょう。

